

Dimanche 25.4.71

Nous quittons Nancy à 9 h 35 et arrivons à Orly ci 11 h. c.a.s avec deux heures d'avance pour le départ du Vol AF 019 qui décollera finalement à 13 h 35. Vol sans histoire - les Stéphens et la qualité du service qui font assurément la réputation bien fée d'AF sont maintenant dans le passé et ce Vol long-troublé par un steward Western datant de 10 ans au moins - Jeunes Korea était une joie - il offre aucun des équipements que nous avions attendus - il est vrai que ce voyage n'a été réussi et très bien pensé et préparé et complètement assombri par la perfidie de l'avenir du groupe et l'inumérit tristesse qui lui a valu d'être obligé de se résigner face à la direction de tout son de passer le banc et de faire face à l'obligation de brigeler d'une modeste retraite. Vie de lutte de travail, opiniâtre sans répit pendant 43 ans pour arriver à une échelle - tel est au fond de ce voyage sur travail - très magnifique la perspective brise d'autour de notre avenir ma femme et moi avons fêté le 20<sup>e</sup> anniversaire de mariage de notre fille aînée en la faisant participer avec Jacques à leur beau voyage qui défilait dans la belle Suisse nos faire retrouver Jacques Mij et sa femme.

Le résultat fut au dessus des moyens - Lors d'un état je vais essayer de faire comme une femme qui dort !! le service d'Air France n'est plus le même et tout est la qualité des Stéphens et les vins laissés à l'île